
第21回 UCEE Café ＠長瀬産業
知恵と専門知識をビジネスに変える商社って？

◆日時
2014年12月6日（土）14:00－18:00

◆場所
東京工業大学石川台3号館304号室

◆申込方法
①大学名 ②氏名 ③電話番号 ④アドレス
⑤パネルディスカッションへの質問
⑥親睦会参加可否を記入の上
uceenet@clear.ocn.ne.jp 迄お願いします

◆参加費
300円（お茶、お菓子代）

◆主催： NPO法人UCEEネット・UCEEカフェ 東工大
チーム スタッフ

岡ノ谷勇太（生体分子機能工学専攻）粟飯原あや（機
械宇宙システム専攻）望月泰英（無機材料工学科）
Yasaman Karami（電気電子工学科）

専門知識を研究職やエンジニアとしてだけではなく活用したい人
就活を前にいろいろな業界を見ておきたい人
将来的に世界を舞台に仕事をしたい人

理系学生が活躍する商社である長瀬産業に直接会ってみませんか？

mailto:uceenet@clear.ocn.ne.jp


Time table 
13:45-14:00 受付
14:00-14:10 社員の方の自己紹介
14:10-15:10 業界及び企業説明
15:10-15:40 パネルディスカッション（司会岡ノ谷）
15:40-16:00 休憩
16:00-17:30 座談会（2グループ）
17:30-18:00 座談会まとめ，インターンシップ説明

質疑応答，記念写真
望月より12月13日（土）ベンチャーカ
フェの説明

18:00- 親睦会（自由参加）場所：ひろbay

パネルディスカッション質問事項

１．理系の知識が活きていると実感する場面を具体的に教
えてください。

２．貴社に入社し今まで働かれてきた中で、一番印象に
残っている事業やプロジェクトがありましたら教えて

ください。
３．どのような雰囲気の方が多いのですか？

商社と聞くと自己主張する方が多いと思うのですが、
貴社では実際にどのような方がいらっしゃるのです
か？

４．技術職や研究開発職ではなく、商社を選んだ志望動機
を教えてください。
研究開発職として就活をするか、文系就職をするのか
迷っているのですが、なにか就活に対するアドバイス
がありましたらお聞かせください。

５．普段心がけている行動指針はありますか
入社前と入社後での長瀬産業へのイメージに変化はあ
りましたか。
もう一度職種を選びなおす機会があったなら、長瀬産業
を希望しますか。



自己紹介＆業界及び企業説明

パネルディスカッションの様子



座談会の様子



記念撮影



第21回 UCEE Café ＠長瀬産業アンケート集計

アンケートで頂いたご意見の一部を紹介します。 今後の
UCEE CAFÉ企画・運営の参考にさせて頂きます。

◆参加者の内訳 性別： 男性 11名， 女性 3名
学生： 学部 5名， 修士 9名

◆今回のUCEE CAFÉをどちらで知りましたか（複数回答可）
ポスターから 3名，知人から 8名，スタッフから 1名
Facebook 1名

◆本日のUCEE CAFÉの内容について感想をお聞かせください
非常に楽しかった 11名，楽しかった 2名，無回答 1名

ご感想：
➢就職活動を始めるにあたって、直接社員の方にたくさん

の質問をさせて頂く機会は無いと思うので、参加させて
頂けてとても有意義なものとなりました。

➢商社の仕事内容が非常にわかりやすかった。
➢商社がどういう会社なのか知れて良かったです。
➢商社の基礎すらわからない自分が、商社のことを広く

学べて理解できました。とても有意義な時間でした。
➢今まであまり知らなかった商社の仕事を知る事ができ、

理系として今後就活をするうえで、視野が広がった。
➢普段聞けない内容の話を伺えたので良かったです。
➢商社について詳しくわかったし、社員さんと近い形で

話が出来たので、会社の雰囲気がわかったので良かった。
➢4時間という長い時間だったが、それを感じさせないくら

い楽しかった。今まで商社については全く興味がなく、
知識も皆無に近かったが、今日のお話で視野がかなり
広がったと思う。

➢長い時間社員の方たちと、リアルな内容について話す
ことができてとてもよかった。



➢企業について興味があるならば、非常に良い充実した
内容だった。

◆今後、 UCEE CAFÉで扱ってほしいテーマ、ゲストに呼
んで欲しい方がありましたらご希望をお書きください。

➢インフラ系企業
➢KONAMIの社員
➢製薬会社・研究者
➢化学メーカー
➢総合商社
➢三菱商事、伊藤忠


